



Communiqué **DE PRESSE**

Sens, le mardi 14 juin 2022

Vers la création d'un bloc Syndical Majoritaire au sein du Ministère de l'Intérieur

Lundi 13 juin 2022 s'est tenue une assemblée réunissant les bureaux nationaux ainsi que l'ensemble des responsables régionaux **d'Alliance Police Nationale** et de **l'UNSA Police**.

Fort d'un travail en commun depuis plus d'un an, construit autour d'un socle de revendications et d'actions revendicatives, nos deux organisations syndicales concrétisent un accord pour un futur partenariat.

Cet accord sera finalisé lors d'une assemblée générale début septembre où sera officialisé un « Bloc Syndical » avec l'ensemble des partenaires de la CFE CGC et de l'UNSA FASMI.

Ce Bloc Historique sera composé de 13 organisations syndicales et nous assure dès à présent la **majorité absolue au sein du Ministère de l'Intérieur**.

Une première historique au sein de notre ministère qui répond à une vraie attente du terrain.